



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

Vol. 26回

No.1994

2017.2.13

平成29年2月 第2例会 晴					
点 鐘 鈴木 莊一 会長					
R ソン グ 我らの生業					
【出席 報告】 免除者4名 休会0名					
例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1994	55	52	49	6	89.04 %
1993	54	52	49	2	94.23 %
前々回の修正		マークアップ0名			92.15 %
(敬称略)					

会長挨拶及び報告

鈴木莊一 会長

皆さんこんにちは、今月は世界理解月間です。1905年2月23日にポールハリスは4人の仲間と初めて会合を持ったそうです。それにちなんで23日はロータリー創立記念日だそうです。2月23日からの一週間は国際理解や平和に対するロータリアンのこれまでの献身を振り返るとともに奉仕の理念に対する新たな誓いを立てる機会として世界理解平和週間と名付けているそうです。

イギリスがEUを離脱し、トランプ大統領が誕生しアメリカ第一主義をとどめるなど世界では各々の国がグローバル化からの脱皮を図り古き良き共同体への回帰の動きに進んでいると言われています。社会秩序が大きく変わると同時に私たち自身の世界観、人生観をしっかりと見つめなおす作業が重要と言われております。

次年度のRIテーマは「ロータリー；変化をもたらす」です。ロータリーの活動は世界の人々の生活をより良く変えることが出来る、私たちが力を合わせればさらに大きな変化をもたらすという事だそうです。我々も地域に変化をもたらすクラブを目指したいところです。

本日は45周年事業の準備例会とさせて頂きます。周年事業を通じ歴代会員の労を労うとともに50周年に向けた新たなスタート＝変化をもたらす絶好の機会になるような式典にできればと考えております。

報 告

1. 第8回理事会が2月6日に開催されましたので報告を致します。

1) 会計報告〈報告〉 *承認

⇒モンゴルプロジェクトの口座は解約済だが、今年度4円(利息)動きがあるので収支実績表には掲載する(次年度より削除する)

2) 4月16日のグラウンドゴルフについて *承認

4月17日に夜間例会を行い、45周年記念式典の慰労会及び例会2000回記念(4月3日の例会)を迎えるのでお祝い会としてはどうか?

⇒グランウドゴルフについては今年度は中止とし、旅館かわなにて開催可能かを確認し上記内容で夜間例会を開催する

3) 「初期ロータリーを顧みて」の冊子希望者22名

*承認

希望者、5年未満の会員は配布し、その他新入会員が入会する際に配布してはどうか?

⇒会員全員に配布し、新入会員へも随時配布する(70冊購入)

4) 3月23日開催の上総RCとの合同夜間例会の内容について *承認

場 所: 旅館かわな

点 鐘: 18時30分

会 費: 8,000円

5) NPO法人かものはしプロジェクト卓話について *承認

今年度もお断りする(予定が出来ない)

6) 事務局の健康診断実施について *承認

全国健康保険協会に所属

指定検診機関: 君津健康保険センター

*生活習慣病予防検診 7,116円

7) 戦国の里・三舟山&郡ダムお花見ウォーク開催にあたり協賛について *承認

例年通り1万円の協賛

8) その他 *承認

*本日入会の上妻敬子様、11月21日の臨時理事会にて所属の委員会は広報委員会と決定済み

*ヒューマンフェスinきみつにて配布するクリアホルダーデザインについて

上総 R C・君津 R C の予算の範囲で、市役所取り入れ進める
*地区の米山奨学生が恩返しとして母校の図
⇒恩返しは自費でやるべき
*ロータリー旗およびタスキの費用は特別会計のクラブ管理運営費とする
2. 2月8日(水) 周西小学校の出前教室が開催されました。講師の皆様、お疲れさまでした。後程、職業奉仕委員長の倉繁委員長より報告をお願いします。

幹事報告

内山貴美子幹事

- 例会変更についてのお知らせ
<木更津 R C>
①日時：2月23日（木）休会
理由：2月25日のIMを移動例会とする
<上総 R C>
①日時：2月23日（木）休会
理由：2月25日のIMを移動例会とする
<富津中央 R C>
①日時：2月23日（木）休会
理由：2月25日のIMを移動例会とする
<富津シティ R C>
①日時：2月22日（水）休会
理由：2月25日のIMを移動例会とする
②日時：3月8日（水）を、3月7日（火）・
3月8日（木）に変更
理由：みやぎ子ども養育支援の会訪問並び
に被災地復興状況視察研修会、移転
先状況視察とする
- 2月15日（水）、木更津 R C へ鈴木会長が会長卓話のため訪問されます。宜しくお願ひします。

〈回覧〉

- 君津 R C 週報
- 第4分区週報
- 第8回理事会議事録
- 上総 R C との合同夜間例会の出欠案内
- R L I partⅢの出欠の案内
- ロータリー手帳の申込みについて（2017-2018年度版）

〈配布物〉

- 例会プログラム
- 周西小学校の出前教室の写真
- ロータリーの友（2月号）

委員会報告 職業奉仕委員会 周西小学校出前教室について

倉繁 裕委員長

職業奉仕委員会では出前教室を、12月16日（金）周西中学校1学年、1月20日（金）八重原中学校1学年に続き、2月8日（水）周西小学校6学年にて実施しました。会員各位のご協力を頂いて、周西小学校では、8講座（鉄の不思議、水をきれいにする仕事、日本料理包丁技術講座、病院で働く看護師の仕事、磁気の不思議、みんなの町の建設機械、クレーン車ってなーに、製鐵所内のエコな仕事）を会員各位、講師の皆様に実施頂きました。

いずれも生徒さん、先生方に大変好評がありました。

尚、3月6日の例会におきまして、出前授業を実施頂いた各講師の皆様からの内容のご紹介を予定しておりますのでよろしくお願いいたします。

皆様の引き続きのご協力をよろしくお願ひします。

広報委員会

「ロータリーの友」2月号紹介

荒井岳彦委員長

ロータリーの友の今月の表紙は、ロータリーの創始者ポールハリスです。なぜ今月号かと言うと、2月23日がロータリーの創立記念日だからです。1905年のこの日にポールハリスは3人の仲間と会合を持ちました。その時の4人が、横組みの表紙のメンバーです。

この会合は、シカゴのダウンタウン。ユニティー・ビル711号室、ロアの事務所で開かれた。残念ながら、今そのビルは残っていませんが、跡地前の歩道には、そのことを記したプレートが埋め込まれているそうです。

ポールハリスは『ロータリーへの私の道』という本に、ロータリーについてこう書いています。「シカゴという大都会に集まった、この小さなグループの会員にとって、ロータリーは砂漠のオアシスのようなものでした。彼らの集会は、今日の他のクラブの集会とは違って、もっと親密であり、はあるかに友情がこもっていました。面倒な、意味のない制約は振り捨てられ、もったいぶったとりつくろいは入口で断たれます。会員たちはみんな少年に戻るわけです。私にとって、クラブの集会に出席することは、あの谷間の家に帰るのと同じことだったのです。」

次に、曹洞宗長徳寺住職の酒井大岳さんのスピーチからいくつか紹介します。第1は善きことをなす。という題目で、金子みすゞさんのお話ですが、金子みすゞさんは26歳で自ら命を絶たれました。みすゞ

さんにはふさえさんというお子さんがいて、娘を生かすためには自分で命を絶たねばならないと命を絶たれました。当時は女性の権利が非常に弱かったことが背景にあるようです。

ふさえさんは、ネパールにみすゞ小学校を2校建てて、教育に貢献されています。みすゞの詩の中に「花のたましい」というのがあります。本文中に紹介されていますので一読ください。

2番目のお話は、住職の奥様が療養所に入っているときに、同じ病棟に50歳くらいの女性の患者がいました。彼女は14歳から療養所に入り、寝たきりの彼女は折り紙を折ることを始めます。そして彼女の折った折り紙はことごとく厚生労働大臣賞を受賞し、折り紙の本が出されます。その本を見て折り紙をする幼稚園や小学校の先生方や子供たちは、まさか40年も寝たきりの女性が折ったものとは知ることはありません。彼女は、感謝の心をもって、自分にできる折り紙で人を幸せに出来ればとの思いでいると言われています。

新入会員自己紹介

上妻敬子会員

こんにちは。株式会社アガツマの上妻敬子と申します。

上に妻で「あがつま」と読みます。同じ読み方の方に関東圏ではお会いしたことが無いので、めずらしい名前だと思います。

同じ漢字で「こうづま」と言う読み方は鹿児島県、福岡県に多く、「あがつま」と言う読み方は福島県が多いと聞いています。

私の父は福島県須賀川市出身ですので、福島県には上妻「あがつま」さんが沢山いらっしゃいます。めずらしい名前なので早く憶えて頂けると言う有り難い名前もあります。

当社の成り立ちですが、マーカス島、ボルネオ島等の外洋船の船乗りをしていた父が、自宅から通える仕事に就きたいとのことで、日本カーフェリーに移り川崎一木更津間の運航船に移動し、木更津に落ち着くこととなりました。川崎一木更津間のカーフェリーはアクアラインとともに運行が無くなることが決まっていましたので、自分で商売をしたいとの事で玩具製造からはじめ、電子部品・電子基板の製造と業種転換し、現在は建築金物、インテリア金物の製造を行っています。今年で創業47年の会社です。

業種転換を二度行っていますが、子供ながらに大人たちの苦悩と決断、勝負時のお金の動かし方

を傍で見てきて、私には到底出来ないことで、まさか自分が跡を継ぐとはまったく思っていませんでした。

3年前に跡を継ぐこととなり、経営の事も訳が分からぬ状態で、父にダメだしを受けながらの精進の毎日です。

この度、経営の大先輩が沢山いらっしゃる会に、内山貴美子さんのご紹介で入会させて頂きました。

ひとつでも多くの事を学び、利益を上げ社員、地域に貢献できる企業になれるように頑張りますので宜しくお願ひ致します。

プログラム

45周年記念実行委員会「君津ロータリークラブ45周年記念事業についての準備打合せ」

廣田二郎委員長





ニコニコBOX

- 鈴木 荘一 本日45周年に向けての例会でした。素晴らしい式典になる様にご協力よろしくお願ひします。
- 荒井潤一郎 木更津市の冬花火、2月11日の土曜日で終わりましたが、やっぱり寒い時の花火はキレイに見えました。どこで見てたんでしょうか？
- 石川夕伎夫 みなさん、こんにちは。大変ご無沙汰しております。例会出席率が悪くて申し訳ございません。各地で大雪、弊社も全国各地の輸送で大変な影響を受けて対応に苦慮しております。早く温かくならないかな、春が早くこないかなと。今週もよろしくお願ひします。
- 上妻 敬子 ロータリーロゴ入りキャップいただきました。
- 谷 浩司 先週、保健指導員と面談しました。数値としては、内臓脂肪が多くなっているおそれがありますとおどされました。しかし、健康面でも注意していかなければと思っていたので、その日からできる限り歩くようにしました。本日も会社から歩いてきましたので、1年後にはどれだけ痩せているか楽しみです。
- 吉田 雅彦 一昨日、木更津港の花火を觀ることが出来ました。君津・木更津は、一年中花火が観れて家族は喜んでおりました。
- 阿部 昭広 先週金曜日、名古屋において一年前に取得した「物流経営士」の研

大森 俊介

宮寄 慎

時下 俊一

大住 昌弘

嶋 哲男

荒井 岳彦
倉繁 裕

小川 哲也

徳永 佳文

宮本 茂一
佐々木昭博

修会に参加してきました。共に学んだ仲間が全国で活躍していることに刺激をうけました。隈元エレクト、誕生日おめでとうございます。週末に引越しました。片付け、まだまだで本当に大変ですがロータリーと同じ様に頑張ります。

皆様、おつかれ様です。上妻様、ご入会おめでとうございます。共にRC活動がんばりましょう。

2月最初の週末に娘の買い物につき合わされました。両手にかかる程のチョコを買い込んでいました。その中の「小さな」でも高そうな箱をすでにもらいました。来月は何倍返しになるのか考えるだけで恐ろしいです。

先週、業界で大変お世話になった大先輩が他界されました。闘病中とは言え急なことで、多くの方が突然の悲報に驚きました。色々薰陶を受け、短い間でしたが育てていただいたという思いです。私もそうあらねばと今後も人間力を磨いていくつもりです。

雪が降ったり暖かくなったり天候が落ち着きませんが、家のそばで白梅・紅梅がきれいに咲いていました。なんとなくほんわかする気分です。

寒いですね!!
社内の安全祈願を毎月13日に実施しています。今朝も近隣の神社3ヶ所、お寺1ヶ所にお参りしてきました。関係者の安全を願う気持ちを1つにしながら、諸活動、行動において実践して安全を確保していきたいところです。

先週末は久しぶりに予定のない時間をお過ごしました。洗車とワックス掛けが仕事でした。肝臓も休めました。今週からまたがんばります。寒い日が1ヶ月もたてば季節が変わると想って頑張っていきたいです。今年こそ花見をしたいです。

出前教室の写真いただきました。
当社でも導入しているニコニコBOX制度。最近は、「すみませんでした」とか「しっかりやる事」など、ど、気が付けば戒め的な内容が多

くなっています。もっと「ありがとう！」などニコニコ出来る内容が増える様に雰囲気を改善しなければと思います。

隈元 雅博 本日、4つのテストの宣言をさせて頂きました。また、誕生日のエピソードを語らせて頂きました。気持ちも新たにロータリー活動を頑張っていきたいと思います！

岡野 祐 出前教室に出られた講師の皆様、お疲れ様でした。上妻さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願ひ致します。

前田 亮 また、カゼをひいてしまいました。原因がわかりません。近寄らないでください。しかし、タバコはねばり強く吸っています。

原田 健夫 インフルエンザが着実に拡大しています。体も心も強くして感染しない様に頑張りたいと思います。

近藤 洋子 インフルエンザのピークを過ぎたと思ったらまた3人ほどかかるてしまい、忙しい時期なので参ります。

斎藤 孝弘 みなさんこんにちは。先週は雪が降り、寒暖の差がありますが風邪等は引いていないですか？当支店の職員はインフルエンザに2人かかり、仕事を休んでいます。体調管理を十分に行いたいと思います。

松井泰次郎 日本海側は大雪です。大変のようですね。こちらは雪が無い分、冷たい乾燥した風で火災が多いようです。火の元用心で毎日を安全に過しましょう。

川名 正志 ☆当りました！席割くじ。写真も頂きました。ありがとうございます。

北見賢一郎 日曜日に石川会員とそのお孫さん、鈴木会長と2人のお子さんと違う場所でバッタリお会いしました。お2人ともニコニコされていました。やはり子供は良いですね。

特別BOX
武田富士子

